
VERBALE  
VIII ^ COMMISSIONE CONSILIARE AMBIENTE SICUREZZA CACCIA E PESCA 

del giorno 10 luglio 2015 alle ore 19,30 riunita a Moglia, Ecomuseo delle bonifiche, previa 
regolare convocazione, con il seguente ordine del giorno: 

- Richiesta di autorizzazione per un impianto di rifiuti pericolosi e non nel Comune di Moglia 
 

- Illustrazione della pratica autorizzativa 

Sono presenti i componenti e le della Commissione: BARAI Giampietro, MONTAGNINI 
Massimiliano  delegato da MORSELLI Beniamino, REFOLO Paolo, TIANA Franceschino 
(Presidente) e ZUCCA Tiziana 
Sono assenti: BIGNOTTI Germano, GAZZOLI Elga, NEGRINI Francesco MANCINI Paola, 
MARCHI Elisa, PASETTI Cedrik e PIPPA Davide.  
 
Partecipano alla seduta: Simona Maretti Sig.ra Sindaco di Moglia, Alessandro Pastacci Presidente 
della Provincia di Mantova, Comitato civico per l’ambiente e la salute di Moglia e Bondanello, 
Giampaolo Galeazzi, responsabile Servizio Inquinamento e Piano rifiuti, Giancarlo Leoni, Dirigente 
Settore Ambiente pianificazione territoriale (segretario verbalizzante)   
 
 Il presidente F. Tiana apre i lavori indicando il perché ci si riunisce, come Commissione 
consiliare, a Moglia. Illustra quale è stato l’iter seguito dalla Provincia per la pratica autorizzativi e 
chiede al dirigente G. Leoni di intervenire a riguardo.  
 
I successivi interventi sono disponibili nel file audio che costituisce parte integrante e sostanziale 
del presente verbale. 
 
Il presidente F. Tiana dopo l’ampio dibattito tra i presenti precisa che la Commissione recepisce le 
istanze presentate dal Sindaco di Moglia  e dal Comitato. La Commissione ritiene che la zona 
d’insediamento sia, dal punto di vista sanitario che di compatibilità con le scuole e servizi,  
inidonea e si impegna quindi a presentare un conseguente ordine del giorno al prossimo Consiglio 
provinciale.  
Inoltre la Commissione fa proprie le osservazioni presentate dal presidente della Provincia così 
come di seguito riportate. 
 L'amministrazione provinciale ha sottoposto all'attenzione dei componenti delle conferenza dei 
servizi due elementi principali di approfondimento: 
1. Una analisi dettagliata sugli aspetti sanitari legati all'impatto del processo produttivo 
dell'azienda. Non limitarsi ad un parere generico dell'Asl ma pretendere uno studio approfondito 
oltre a quanto contenuto nella VIA 
2. La VIA evidenzia molte lacune sulle valutazioni espresse in merito al collocamento dell'impianto 
in quel contesto. Alla luce di questo e delle norme uscite in tema di salute pubblica chiede che i 
membri della conferenza sottopongano alla regione una richiesta di verifica dell'attualità dei 
contenuti della loro autorizzazione VIA e di sottoporla ad un aggiornamento. 
 
 
La Commissione consiliare termina alle ore 22,45 e successivamente si è recata nel sito 
individuato 
  
 
Il presidente                                                                                     Il segretario verbalizzante 
Franceschino Tiana                                                                            Leoni Giancarlo  
 


